



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Gilber Jovany Gonzalez Miguel

Nombre del tema: Cuadro sinóptico

Parcial: 3°

Nombre de la Materia: Enfermería Medico Quirúrgica II

Nombre del profesor: María Cecilia Zamorano Rodríguez

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 6°

Gerontogeriatría

Gilber Toranzo "G-A"
Carrasco Miguel

Patologías más frecuentes del sistema urinario en adultos mayores.

Infecciones del tracto Urinario.

Existencia de microorganismos patógenos en el tracto.

La ITU es un importante problema de S. que afecta a millones de personas cada año. La proporción de frecuencia de UTI en mujeres de 30.

Incontinencia Urinaria

Es la capacidad para controlar la micción. No es un resultado inevitable de la edad pero es común en mujeres.

Las causas agudas, son fácilmente reconocibles mediante la remoción de ESFÍNCTERES: Endocrínicas, psicológicas, Farmacológicas, Infecciones, Hidrocefalia, Tratamientos, Estrogénico, y restricción de la movilidad.

Insuficiencia renal

Aguda

Afección en la que los riñones dejan de filtrar los residuos de la sangre repentinamente.

Se desarrolla rápidamente en horas/días. Puede ser mortal. Es común en personas que sufren de enfermedades crónicas y que ya están hospitalizadas.

Crónica

Los riñones filtran desechos y exceso de líquido de la sangre. Cuando fallan riñones los desechos se acumulan.

Los síntomas aparecen lentamente y no son específicos. Algunas personas no presentan síntomas y son diagnosticadas por un análisis de laboratorio. Diabetes, presión arterial alta o hipertensión son responsables de 2 tercios del caso.

Cáncer de vejiga

Generalmente afecta a los adultos de edad avanzada. Se diagnostica de forma temprana. Se recomienda hacer análisis.

Se puede originar en cualquier parte del cuerpo. Sin embargo cuando las células de la vejiga crecen descontroladamente sobrepujando células normales.

Gastritis

Conjunto de trastornos caracterizados por la inflamación del revestimiento del estómago. Puede ser ocasionado por infecciones, lesiones químicas.

El tratamiento depende de la causa, los antibióticos y antiácidos. Pueden resultar de aguda. Síntomas: náuseas, vómitos, dolor superior del vientre o acidez gástrica.